

LE JOURNAL POUR TOUS

Organe de la famille, de la santé, de la médecine, des sciences générales, de la littérature, du droit, d'économie domestique, etc., etc.

PARAISSANT LE JEUDI

Son but : Instruire, aider et éclairer.

ABONNEMENT :

Canada et Etats-Unis :
 Un an \$2.50
 Union postale :
 Un an \$4.00
 Payable d'avance en une fois, ou à raison de 25c par mois pour les abonnés du Canada et des Etats-Unis.

Rédaction et Administration :

914 RUE ST-DENIS, à MONTRÉAL.

Téléphone Bell : Est 2063.

Directeur : **DOCTEUR R. VILLECOURT,**
 Lauréat de l'Académie et de la Faculté de Médecine de Paris.

Annonces et réclames :

Tout ce qui concerne la publicité sera reçu au bureau du JOURNAL POUR TOUS, 914 Rue St-Denis à Montréal.

Les manuscrits et les clichés ne sont pas rendus.

Le temple de la Beauté

Il existe à Montréal, 485 rue Sainte-Catherine Ouest, Tél. Up 3079, une dame qui s'est spécialisée dans l'art de réparer les tares physiques et les injures du temps chez celles qui ont eu à en souffrir.

MADAME MARIE, tel est son nom, est arrivée à faire disparaître les trous de la picotte [variole] de brûlures, les rides profondes, les tâches de naissances, les poils follets, les boutons, etc, etc.



Son traitement électrique, pour le buste et le visage a donné des résultats surprenants. Allez la consulter --- cela ne coûte rien --- où écrivez-lui.

Les personnes qui se recommanderont dit "Journal pour tous", seront mieux traitées et auront une réduction dans le prix du traitement.

Parfum pour le Tabac

No 1 --- BON POUR UN ÉTUI DE PARFUM POUR LE TABAC POUR LE PRIX DE 5 CENTINS.

Toute personne qui enverra le bon ci-dessus avec 5 centins au Journal pour Tous recevra par la maille, un étui de parfum en poudre pour le tabac de la pipe et de la cigarette.

Cette poudre mélangée au tabac, lui donne un parfum agréable et contribue à lui faire avoir de la valeur.

Pour les cigarettes l'odeur dégagée est très appréciée des dames et des personnes qui craignent l'odeur du tabac.

Ce premier numéro est forcément incomplet. Le "Journal pour Tous" se perfectionnera tous les jours en vieillissant. Paris ne s'est pas bâti en un jour.

Pour favoriser l'abonnement au "Journal pour Tous", il a été décidé que le paiement pourra s'effectuer à raison de vingt-cinq cents par mois, pendant 12 mois.

Les gens qui ont conscience des services que peut rendre le "Journal pour Tous", l'encourageront et le recommanderont à leurs amis et connaissances.

Le "Journal pour Tous", n'a pas pour but de faire de l'argent. Il est créé surtout pour renseigner, aider et éclairer ses lecteurs et plus particulièrement ses abonnés.